

北海道「防火・防災」 作品コンクール授賞式

10月25日 消防署



全道の小学校高学年及び中学生を対象に募集された、火災予防や防災に関する作文及びポスターのコンクールに下川町から3人の児童・生徒が入賞しました。

作文部門では、小学校から西方菜摘さん。ポスター部門では、小学校から中村山太さん・中学校から三浦かんなさんが表彰されました。



町民文化祭



11月13日・14日 公民館

2日間にわたり町民文化祭が開催されました。昨年に引き続き、今年も作品展示のみの開催となり、多くの出展が展示会場に並びました。

作品展示では、14組の出展があり、陶芸や木工芸、書道などの工芸品からキッズスクール、児童生徒の絵画や作品が並び、来場者を楽しませました。



にしきまち商店街 「トリックオアトリート」



10月30日 錦町商店街

国道沿いの商店街を中心に各店舗でハロウィンイベントが開催されました。「トリックオアトリート」を合言葉に、子どもたちにはお菓子が配られました。

当日は、人気アニメのキャラクター やハロウィンにちなんだキャラクター、ユニークでおもしろいコスプレを身にまとった子どもたちにあふれ、大盛り上がりでした。

認定こども園発表会



11月9日～12日 認定こども園「こどものもり」

こども園では年齢別クラスに分かれて、4日間に分散して発表会が開かれました。

各クラスでうたや楽器演奏、舞踊劇の発表などが行われました。どの発表もとてもユニークでおもしろく、子どもたちは大きな声で一生懸命頑張りました。

